

Le président cubain au Venezuela pour le sommet ALBA-TCP



La Havane, 14 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel est arrivé vendredi au Venezuela pour participer au Sommet des Chefs d'État et de Gouvernement de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Accord Commercial des Peuples (ALBA-TCP).

À l'aéroport international Simón Bolívar de Maiquetía, dans l'État de La Guaira, il a été reçu par le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yván Gil, par l'ambassadeur de Cuba à Caracas, Dagoberto Rodríguez, et par d'autres autorités.

Díaz-Canel est le premier des chefs d'état ou de gouvernement à arriver dans la République bolivarienne pour assister à la réunion au sommet de l'ALBA-TCP, qui commémorera ce samedi le 20e anniversaire de sa création par les commandants Hugo Chávez Frías (1954-2013) et Fidel Castro Ruz (1926-2016).

L'Alliance bolivarienne, née à La Havane le 14 décembre 2004, est composée du Venezuela, de Cuba, de la Bolivie, du Nicaragua, de la Dominique, d'Antigua-et-Barbuda, de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, de Saint-Kitts-et-Nevis, de la Grenade et de Sainte-Lucie.

Elle compte la Syrie, Haïti et le Suriname comme invités spéciaux et repose sur des principes de complémentarité économique, de coopération et de défense de l'identité et de la culture latino-américaines et caribéennes, entre autres (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372036-le-president-cubain-au-venezuela-pour-le-sommet-alba-tcp>



Radio Habana Cuba